

# ASPIRASI WARGA

## Polres Karawang, Polsek Kotabaru Gelar Patroli KRYD Gabungan Antisipasi Guantibmas Malam Minggu

Safiyudin - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 1, 2024 - 07:33



Polda Jabar, Polres KARAWANG - Menekan gangguan Kamtibmas, Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat gelar Ops Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) patroli malam Minggu, Sabtu (30/03/2024).

Kegiatan operasi tersebut dilakukan dengan sasaran miras oplosan serta

antisipasi Curat, Curas dan Curanmor (C3), narkoba, sajam, dan juga premanisme di Wilayah Hukum Polsek Kotabaru.

Sementara operasi tersebut dipimpin langsung Kanit Reskrim Polsek Kotabaru, serta diikuti jajaran Polsek Kotabaru dan Seksi Tramtib Kecamatan Kotabaru.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa, kegiatan operasi KRYD ini untuk menekan adanya aksi kriminilitas serta yang lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

“Sebagaimana arahan dan petunjuk pimpinan Kami, untuk terus melakukan patroli serta ops KRYD di Wilayah Kotabaru, hal ini tentunya demi kenyamanan dan keamanan masyarakat di Kecamatan Kotabaru,” ujar Kapolsek.

Sementara itu, Kapolsek menambahkan, tak hanya menggelar Ops KRYD dan Patroli saja, namun pihaknya pun melakukan pengecekan beberapa objek vital diantaranya, pusat pertokoan, beberapa Bank di wilayah Hukum Polsek Kotabaru, juga patroli di Perbatasan.

“Kami lakukan juga patroli di Perbatasan, baik di perbatasan antar Kabupaten atau pun antar Kecamatan,” ucap Kapolsek.

kapolsek juga berharap, dengan adanya patroli dan ops KRYD ini, masyarakat merasa nyaman saat beristirahat malam, maupun menunggu sahur.

“Karena saat ini memasuki bulan ramadhan, kami akan terus memberikan pelayanan terhadap masyarakat, tentunya dengan memberikan kenyamanan terhadap masyarakat di malam hari,” pungkas Kapolsek.

Polsek Kotabaru\_Iptu Suherlan  
Polres Karawang\_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono